



# SEMINARIO DE CAPACITACIÓN V

## PROFECÍA ESCATOLÓGICA

Ps. ANDRÉS EYZAGUIRRE RAMÍREZ

**PARA DIRIGENTES** 

**CLASE 04/14** 

06/06/2001

# LA VISIÓN DE LA MUJER

(ISRAEL)



"Apareció en el cielo una gran señal: una mujer vestida del Sol, con la Luna debajo de sus pies y sobre su cabeza una corona de doce estrellas. Estaba encinta y gritaba con dolores de parto, en la angustia del alumbramiento. Otra Señal también apareció en el cielo: un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas tenía siete diademas.". (Ap.12:1-3)

#### **CONCEPTO:**

- En esta **4ta** Sección del Libro de **Apocalipsis** o REVELACIONES aparecen una serie de imágenes simbólicas, que nos ilustran sobre importantes aspectos de la Escatología Bíblica -Profecías de los tiempos de la Gracia, el Rapto de la I-glesia y el Castigo definitivo con la Vendimia de las uvas maduras de la impiedad de la Tierra: las 7 Copas-; también considera la lucha en los ámbitos del mundo espiritual y el material, entre las cosas Santas de Dios y las de su pueblo, contra sus enemigos: el mundo, la carne y Satanás. Como principales potencias enemigas de Dios son sindicados el diablo y sobre todo su instrumento principalísimo en esta lucha: La 4ta. bestia o el Imperio romano restablecido, con su dirigente máximo, el Anticristo y su aliado inmediato el Falso Profeta. Asimismo, se nos muestra la Redención de los 144,000 judíos marcados en el Tercer Cielo y una extraordinaria predicación angélica sobre la Tierra.

#### **LA MUJER**

- Ap.1:1 "Apareció en el cielo una gran señal: una mujer vestida del Sol, con la Luna debajo de sus pies y sobre su cabeza una corona de doce estrellas".
- Como veremos enseguida, esta mujer representa al PUEBLO de DIOS, al ISRAEL MESIÁNICO. La escena se corresponde con **Gn.3:15-16**.
- ISRAEL, como nación o el pueblo de Dios, en todo el A.T., ha sido señalado como la ESPOSA de Dios el Padre: Después de su esterilidad (pues no hubo fruto en el pueblo judío, al rechazar su Salvación: La higuera maldecida por el S Jesús así lo identifica); y en esta Visión, excepcionalmente, está a punto de dar a luz:
- En **Ezequiel 16:6-16,** se nos muestra el tiempo de los amores y el matrimonio, así como la infidelidad de esta mujer: "Yo pasé junto a ti y te vi sucia en tus sangres y cuando estabas en tus sangres te dije: 'iVive!'.
- Si, te dije, cuando estabas en tus sangres:'iVive!'. Te hice crecer como la hierba del campo; creciste, te hiciste gran-

de y llegaste a ser muy hermosa. Tus pechos se habían formado y tu pelo había crecido, ipero estabas desnuda por completo! PASÉ OTRA VEZ JUNTO A TI Y TE MIRÉ, Y HE AQUÍ QUE TU TIEMPO ERA TIEMPO DE AMORES. Entonces extendí mi manto sobre ti y cubrí tu desnudez; Te Hice Juramento Y Entré en Pacto Contigo, dice Jehová, el Señor (Matrimonio), fuiste mía te lavé con agua, lavé tus sangres de encima de ti y te ungí con aceite; luego te puse un vestido bordado, te calcé de tejón, te ceñí de lino y te cubrí de seda. Te atavié con adornos, puse brazaletes en tus brazos y un collar en tu cuello. Puse joyas en tu nariz, zarcillo en tus orejas y una hermosa corona en tu cabeza. Así fuiste adornada de oro y de plata, y tu vestido bordado era de lino fino y seda. Comiste flor de harina de trigo, miel y aceite. Fuiste embellecida en extremo y prosperaste hasta llegar a reinar. Tu fama se difundió entre las naciones a causa de tu belleza, que era perfecta por el esplendor que Yo puse sobre ti, dice Jehová, el Señor. Pero confiaste en tu belleza, te prostituiste a causa de tu fama y derramaste tu lujuria sobre cuantos pasaban. iSuya fuiste! Tomaste de tus vestidos, te hiciste diversos lugares altos y fornicaste sobre ellos. iCosa semejante nunca había sucedido ni volverá a suceder!".

- El profeta **Isaías** nos menciona también lo mismo:

"Porque TU MARIDO es tu Hacedor ('Jehová de los ejércitos' es su Nombre) Él es tu Redentor, el Santo de Israel, el que será llamado 'Dios sobre toda la Tierra.

Porque como a una mujer abandonada y triste de espíritu te llamó Jehová, como a la ESPOSA DE LA JUVENTUD que es repudiada, dice el Dios tuyo". (Is.54:5-6)

- Esta mujer esta vestida de una luz natural: "del SOL". No tiene la vestimenta gloriosa de los hijos de Dios. No esta vestida de "LINO FINO": Las obras justas de los Santos (Ap.19:8), pues aún la sangre de CRISTO no lavaba en ese entonces el pecado del mundo, no había SANTIFICACIÓN posible. Su luz por lo tanto no es SOBRENATURAL. Es tan brillante como la del Sol: La LEY...pero carece del resplandor glorioso de los Hijos de Dios: la GRACIA (Vida en el E.S.).
   Ya el S. Jesús, también nos había advertido sobre la gran diferencia o talla espiritual que existía entre los nacidos
- en todo el A.T. y los Nacidos de Nuevo de su Iglesia:
  "Os digo que, entre los nacidos de mujeres, no hay mayor profeta que Juan el Bautista; y sin embargo, el más pequeño en el Reino de Dios es mayor que él".

  (Lc.7:28)
- La LUNA bajo sus pies de esta mujer, simboliza su AUTORIDAD sobre las tinieblas y la oscuridad espirituales; simbología característica de la protección y provención permanente en todo el A.T. de parte de Dios para con su pueblo: ISRAEL.
- La corona de doce estrellas representa a todo el gobierno humano en Israel: los 12 PATRIARCAS Antediluvianos (Gn.5:3-32: de Adán a Cam y Jafet); a los 12 PATRIARCAS Postdiluvianos (Gn.11:10-26: 10 patriarcas de Sem a Abraham, más Isaac 21:1-7 y Jacob 25: 19-34); a los 12 JUECES (desde Otoniel: Jue.3:7-11, hasta Samuel: 1 y 25); a los 12 PATRIARCAS de las Tribus de Israel (Gn.49:3-27: de Rubén a Benjamín) y a los 24 REYES (múltiplo de 12) tanto en Judá -desde Saúl (1030 a 1010 a.C.) hasta Sedequías (VRV) o Sedecías (VBJ) o Sidkiyyá (587 a.C.), como en Israel -desde Saúl hasta Oseas (724 a.C.)

Ap.12:2 - "Estaba encinta y gritaba con dolores de parto, en la angustia del alumbramiento".









- El profeta Isaías, anunció que la esposa estéril de Dios el Padre, finalmente, saldría embarazada y daría a luz: "iRegocíjate esteril... la que no daba a luz! iEleva una canción y da voces de júbilo, la que nunca estuvo de parto!... Tu descendencia (el S. Jesús y la Iglesia) heredará naciones y habitará las ciudades asoladas... porque TU MA-RIDO es tu Hacedor ('Jehová de los ejércitos' es su Nombre) Él es tu Redentor, el Santo de Israel,...
Porque como a una mujer abandonada y triste de espíritu te llamó Jehová, como a la ESPOSA DE LA JUVEN-TUD,..." (Is.54:1-17)

- El mismo profeta Isaías, nos manifestó sobre lo sorpresivo e impactante del parto de esta mujer. Pues en este Plan de Salvación para el hombre, el último que tenía que enterarse del Nacimiento de la Simiente de la mujer -la que aplastaría la cabeza de la serpiente (Gn.3:15), tenía que ser el diablo:

"iAntes que estuviera de parto, dio a luz; antes que le vinieran dolores, dio a luz un hijo! ¿Quién oyó cosa semejante? ¿Quién vio tal cosa? ¿Concebirá la Tierra en un día? ¿Nacerá una nación de una sola vez? Pues en cuanto SIÓN ESTUVO de PARTO, DIO A LUZ a sus HIJOS (el S. Jesús y la Iglesia). Yo que hago dar a luz, ¿no haré nacer?, dice Jehová. Yo que hago engendrar ¿impediré el nacimiento? dice tu Dios. Alegraos con Jerusalén, gozaos con ella totodos los que la amáis; llenaos de gozo con ella todos los que os enlutáis por ella, para que maméis y os saciéis de los pechos de sus consolaciones, para que bebáis y os deleitéis con la plenitud de su Gloria. Porque así dice Jehová: 'He aquí que Yo extiendo sobre ella la Paz como un río y las riquezas de las naciones como un torrente que se desborda; y mamaréis, en los brazos seréis traídos y sobre las rodillas seréis mimados '". (Is.66:7-12)

- La mujer da a luz con dolor al que será EL MESIAS prometido y luego, tendrá aún más hijos: LA IGLESIA.

"Pero tú, Belén Efrata, tan pequeña entre las familias de Judá, de ti ha de salir el que será Señor en Israel; sus orí-

orígenes se remontan al inicio de los tiempos, a los días de la eternidad. Pero los dejará HASTA EL TIEMPO QUE DÉ A LUZ LA QUE HA DE DAR A LUZ, Y EL RESTO DE SUS HERMANOS VOLVERÁ JUNTO A LOS HIJOS DE ISRAEL".

(Miq.5:2-3)

## Ap.12:3 - "Otra señal también apareció en el Cielo: un gran dragón escarlata que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas tenía siete diademas".

- La gran promesa de Dios en el Huerto del EDEN, está por cumplirse; Satanás, la serpiente antigua conoce exactamente lo que está por ocurrir:

"PONDRÉ ENEMISTAD ENTRE TÍ Y LA MUJER, Y ENTRE TU SIMIENTE Y LA SIMIENTE SUYA; ESTA TE HERIRÁ EN LA CABEZA, Y TÚ LA HERIRÁS EN EL TALÓN. (Gn.3:15)

- Más adelante, el v.9 nos describe quién es este gran dragón: "LA SERPIENTE ANTIGUA, QUE SE LLAMA DIABLO Y SATANÁS, EL CUAL ENGAÑA AL MUNDO ENTERO"
- El número SIETE, en la BIBLIA, siempre es empleado para señalar lo que está COMPLETO; PLENO, en este caso, las siete cabezas: LA PLENITUD DE LA MALDAD.
- Los CUERNOS en la Biblia son símbolos de PODER y PROSPERIDAD (I S. 2:10; Sal. 89:24). En Salmos 75:4,5, la ex presión también indica arrogancia. Los "cuernos" o esquinas prominentes del ALTAR se consideraban como especialmente sagrados (Éx.29:12; Lv.4:7; Sal.118:27; 1R.1:50, 2:28).







- Las DIADEMAS son cintas que antiguamente ceñían las cabezas de los reyes, eran especies de coronillas, adornos. CADA CABEZA tiene SIETE DIADEMAS, la PLENITUD o lo más completo de TÍTULOS BLASFEMOS (Ap.17:3).

## Ap.12:4 - "Su cola arrastró la tercera parte de las estrellas del cielo y las arrojó sobre la tierra. Y El dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como naciera".

Aquí hay una alusión a la 1ra. caída de los ángeles malvados y que al ser convencidos por Satanás en su rebeldía fueron arrojados junto con él, del monte Santo de Dios:

"iComo caíste del Cielo, Lucero, hijo de la mañana! derribado fuiste a Tierra, tu que debilitabas a las naciones". (Is.14:12

Ver también Ez.28:17-19.

- Satanás, conocedor de la GRAN PROMESA de **Gn.3:15**; trata aquí de impedir el nacimiento del MESÍAS. Quiere devorarlo apenas nazca.
- Dios lo desconcierta. La virgen MARÍA, como depositaria y representante de la SIMIENTE SANTA, dió a luz al futuro MESÍAS... y Satanás ni se dio por enterado en que momento ocurrió. Por motivo de un CENSO en el Imperio romano, la sagrada familia viajó a BELÉN en Nazaret. Y cuando al fin percibió el diablo que ya había nacido quién le aplastaría su cabeza, influenció al rey HERODES para matar está simiente Santa e iniciar una persecución sin frutos.
- Tampoco comprendió que el VERDADERO NACIMIENTO espiritual del MESÍAS, FUE en el río Jordán, cuando se iniciaba la vida pública del Señor, allí es que fue investido del PODER y la plenitud del ESPÍRITU SANTO. Es por esto que, en la BIBLIA, la vida privada del S. JESÚS, antes del inicio de su vida pública, no tiene significado y relevancia alguna. El verdadero peligro para Satanás no estaba en el acontecimiento del PESEBRE, sino en las AGUAS del JORDÁN. No en el nacimiento del seno virginal de María sino en el Parto ESPIRITUAL de ISRAEL como ESPOSA de Dios el Padre: En ese NUEVO NACIMIENTO del Señor, en el nacer con la Plenitud del E.S. (NACER de lo ALTO): "Entonces se oyó una voz de los Cielos que decía: 'Este es mi Hijo Amado, en quién tengo complacencia'" (Mt.3:17).
- La PRIMOGENITURA del MESÍAS aquí se hace evidente, luego vendrían los demás hijos del Espíritu, la IGLESIA de CRISTO, los hermanos menores de JESÚS.

### <u>Ap.12:5</u> - "Ella dio a luz un hijo varón, que va a regir a todas las naciones con vara de hierro; y su hijo fue arrebatado para DIOS y para su Trono".

- El triunfo del Hijo se evoca aquí inmediatamente después de su Nacimiento de lo ALTO en el río JORDÁN.
- En su nacimiento natural, la chispa de vida en esa concepción se la dio el ESPÍRITU SANTO, ahora en su NUEVO NACIMIENTO recibió y tiene al ESPÍRITU SANTO en PLENITUD, DENTRO de su ser:
- "...EL que me envió a Bautizar con Agua me dijo: 'sobre quién veas descender el Espíritu Santo y permanecer sobre Él, es el que Bautiza con Espíritu Santo'. Y yo lo he visto y testifico que este es el Hijo de Dios". (Jn.1:33-34)
- EL NUEVO NACIMIENTO, EL ESPIRITUAL, ES EL QUE NOS ACREDITA COMO "HIJOS DE DIOS". La maravillosa obra

del ESPÍRITU SANTO en el seno de la virgen MARÍA, patentizó la PATERNIDAD DIVINA del Señor JESÚS, de tal mane manera que NO FUESE DEPOSITARIO de la SIMIENTE DE PECADO propiciada por nuestro padre ADÁN en todos los hombres. El Señor estuvo en las mismas condiciones de ADÁN antes de la Caída, para OBEDECER la VOLUNTAD del PADRE de ambos y ser CONCEBIDOS SIN PECADO.

- El nuevo ADÁN, debía inaugurar, la Generación CELESTE y no terrena (1Co.15:45-49), ser EL PRIMOGÉNITO de la 2da. y NUEVA GENERACIÓN natural de los Hijos de Dios, al haber perdido Israel su primogenitura (Éx.4:22-23) al rechazar a su Mesías Salvador enviado por Dios el Padre; EL SEÑOR JESÚS pudo de esta manera constituirse por su futura OBEDIENCIA en el SALVADOR de Judíos y gentiles convertidos en todo el MUNDO:

"Si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho más reinarán en vida por uno sólo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la Gracia y del Don de la Justicia. Así que, como por la transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la Justicia de uno vino a todos los hombres la Justificación que produce Vida. Así como por la desobediencia de un hombre muchos fueron constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno, muchos serán constituidos justos". (Ro.5:17-19)

- Su Nuevo Nacimiento (EN EL ESPÍRITU), le permitió inmediatamente estar SENTADO EN REGIONES CELESTIALES PARTICIPAR del TRONO de DIOS: GOBIERNO. También el ser investido de PODER: al participar de la comunión con DIOS: "SEPARADO PARA DIOS" y participar de su AUTORIDAD: "SEPARADO PARA SU TRONO" (Mt.12:28-30).
- Lo mismo que nos ocurre a todo NACIDO DE NUEVO en el SEÑOR JESÚS... iSEPARADOS PARA DIOS! y participando de las Bendiciones del Reino de los Cielos, e investidos del PODER de Dios sobre todo principado, potestad, dominio y huestes espirituales de maldad (Is.61:1-11, 11:1-10; Ef.1:22-23, 6:10-13).
- "Juntamente con Él Nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús..." (Ef.2:6)
   Es el MESÍAS, el HIJO del HOMBRE, CABEZA o JEFE del NUEVO ISRAEL, el ESPIRITUAL: la IGLESIA (Dn.7:13; Is.42:1; Sal. 2; Heb.1:5-14; Ap.19:15, etc).

## Ap.12:6.- "La mujer huyó al desierto, donde tenía un lugar preparado por DIOS para ser sustentada allí por mil doscientos sesenta días".

- Aquí el simbolismo de la mujer que se refugia en el desierto se refiere, al afán del pueblo JUDIO, el ISRAEL del tiempo mesiánico, en búsqueda del ALIMENTO de la BUENA NUEVA del REINO de los CIELOS predicada durante el MINISTERIO PÚBLICO del S. JESÚS por los lugares apartados, ciudades y desiertos de ISRAEL. La MADRE ESPIRITUAL del SEÑOR JESÚS, la esposa de JEHOVÁ huyendo hacia las afueras de JERUSALÉN para ser ALIMENTADA durante los TRES y MEDIO AÑOS del Ministerio público del Señor, "POR MIL DOSCIENTOS SESENTA DÍAS"... (1,260 días entre 360 días, equivalen a 3.½ años).







Ap.12:7 - "Entonces hubo una guerra en el cielo: MIGUEL y sus ángeles luchaban contra el DRAGÓN. Luchaban el DRAGÓN y sus ángeles"

#### Ap.12:8 - "Pero no prevalecieron ni se halló ya lugar para ellos en el Cielo".

- MIGUEL, es un ARCÁNGEL (PRINCIPADO), uno de los SIETE ÁNGELES DE LA PRESENCIA, junto al arcángel mensajero Gabriel, al arcángel protector Rafael y a otros 4 más: Chamuel, Uriel, Zadquiel y Jofiel que menciona la tradición cristiana, pero que NO los nombra la Biblia. Miguel, es el gran defensor de los hijos del pueblo de Dios: **Dn.10:13 y 21, 12:1; Jud.9.** Por lo que se desprende de todos estos relatos que COMANDA los EJÉRCITOS CELESTIALES.
- LUZBEL al ser arrojado del monte SANTO DE DIOS (Tercer Cielo), se ubicó con sus huestes demoníacas en las ESFERAS CELESTIALES (Ef.6:12); en las regiones celestes: Es decir, en el ESPACIO SIDERAL, en el COSMOS o UNIVERSO y también en nuestra ATMÓSFERA (Segundo Cielo), constituyéndose por lo tanto en "EL PRINCIPE DE LA POTESTAD del AIRE" (Ef.2:2).
- Ante el advenimiento del S. JESÚS y su NUEVO NACIMIENTO en el río JORDÁN, y conociendo desde el EDÉN que esta simiente de la mujer "APLASTARÍA su CABEZA", su afán por los sucesos en la Tierra de la Promesa, cobraron para él, inusitado interés: "YO VEÍA A SATANÁS CAER DEL CIELO COMO UN RAYO" (Lc.10:18), Palabras del Señor JESÚS, que grafican el enojo del DIABLO, al ver que los DISCÍPULOS también EXPULSABAN demonios en el Nombre del S. JESÚS.
- Pero lo más significativo lo encontramos en el EVANGELIO de Juan, capítulo 12:31-32:

<sup>&</sup>quot;Ahora es el Juicio de este mundo; ahora el príncipe de este mundo será echado fuera (por la Iglesia). Y Yo, cuando sea levantado de la Tierra (Ascensión a los Cielos), a todos atraeré a Mí mismo"

- Son momentos dramáticos en la vida del S. JESÚS; después de su entrada triunfal en JERUSALÉN en la vispera de su PASIÓN y CRUCIFIXIÓN a la casi finalización de los MIL DOSCIENTOS SESENTA DÍAS, en la Cena Pascual con sus discípulos les dijo:

"AHORA ESTA TURBADA MI ALMA, ¿Y QUE DIRÉ? ¿PADRE, SÁLVAME DE ESTA HORA? PERO PARA ESTO HE LLEGA-DO A ESTA HORA. PADRE, GLORIFICA TU NOMBRE.

ENTONCES VINO UNA VOZ DEL CIELO: "LO HE GLORIFICADO Y LO GLORIFICARÉ OTRA VEZ...

- ... NO HA VENIDO ESTA VOZ POR CAUSA MÍA, SINO POR CAUSA DE VOSOTROS. AHORA ES EL JUICIO DE ESTE MUNDO: AHORA EL PRINCIPE DE ESTE MUNDO SERÁ ECHADO FUERA. Y YO CUANDO SEA LEVANTADO DE LA TIE-RRA, A TODOS ATRAERÉ A MÍ MISMO". (Jn.12:27-32)
- El ACTO de la CRUZ, conllevó que Satanás FUERA ARROJADO aún del SEGUNDO CIELO: el Espacio Sideral... después de haber sido expulsado del Monte Santo de Dios y destinado a este Segundo Cielo.
- La TIERRA, en donde la TAREA SALVÍFICA empezaba fue su DESTINO en esta segunda caída; que no sería tampoco la última, sino solo "una caída más", antes de volver a caer, al ser echado fuera en el Nombre del S. Jesús, por los creyentes de la Iglesia; luego, dice la Biblia, irá encarcelado por mil años y echado al ABISMO del HADES (Gran Sima) y finalmente, al término de estos mil años, DESCENDER a lo más profundo del LAGO de FUEGO y AZUFRE o INFIERNO por toda la Eternidad... 5 irremediables caídas, conforme a sus 5 pretendidos "yo" en **Is.14:12-15**:

"iCómo caíste del Cielo Lucero, hijo de la mañana! Derribado fuiste a tierra, tú que debilitabas a las naciones. Tú que decías en tu corazón: 'Subiré al Cielo (1). En lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono (2) y en el monte del testimonio me sentaré (3), en los extremos del norte; sobre las alturas de las nubes subiré (4) y seré semejante al Altísimo (5)'.

Mas tú derribado eres hasta el Seol, a lo profundo de la fosa".

- UNA GUERRA ANGÉLICA, entre las huestes celestiales del Arcángel Miguel y los demonios de Satanás lo despojó del Segundo Cielo, destinándolo al novedoso PRIMER CIELO, donde acababa de ser inaugurado por el S. JESÚS el Reino de Dios en la Tierra, por los desiertos y ciudades de PALESTINA:

"Pero si Yo por el Espíritu de Dios echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el Reino de Dios". (Mt.12:28)







Ap.12:9 - "Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua que se llama Diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero. Fue arrojado a la Tierra y sus ángeles fueron arrojados con él".

Ap.12:10 - "Entonces oí una gran voz en el Cielo, que decía: 'Ahora ha venido la Salvación, el Poder y el Reino de nuestro Dios y la Autoridad de su Cristo, porque ha sido expulsado el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche'.

Ap.12:11 - "Ellos lo han vencido por medio de la Sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos que menospreciaron sus vidas hasta la muerte".

Ap.12:12 - Por lo cual alegraos, Cielos, y los que moráis en ellos. iAy de los moradores de la Tierra y del mar!, porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo".

- La voz que en el Cielo anunciaba la SALVACIÓN, la llegada del PODER, el REINO de Dios a la Tierra y la AU-TORIDAD del S. JESÚS; anuncia también la MANIFESTACIÓN de la IGLESIA... el renovado PUEBLO de DIOS, la nueva y segunda generación de sus futuros Hijos naturales provenientes de la gentilidad de la Tierra. Ellos tendrán igual oportunidad que el S. JESÚS, serán también los VENCEDORES de Satanás. La sangre derramada en el CALVARIO limpió su pecado, porque la Misericordia de Dios les permitió arrepentirse y creer en el SEÑOR JESÚS y nacer de lo ALTO al ACEPTAR el SEÑORÍO de CRISTO en su vida. Ellos guardan el TESTIMONIO gracias a que viven conforme a LA PALABRA DE DIOS y no les importa MORIR por esta PREDICACIÓN del EVANGELIO: "MENOSPRECIAN SUS VIDAS HASTA LA MUERTE", pues estarán también expuestos, ya que el DIABLO ha descendido a la Tierra con GRAN IRA.

- Asimismo, algo análogo se nos muestra en el capítulo **3** del libro del profeta **ZACARÍAS**: Satanás, como Fiscal, acusa al Sumo Sacerdote JOSUÉ, y el SEÑOR mismo lo reprende.
- A partir de la Salvación que es en CRISTO JESÚS... "ABOGADO" tenemos ante el PADRE (1Jn.2:1-2).
- Por ello, el diablo al caer a la Tierra, lo hace lleno de IRA... **ILA GRAN IRA DE SATANÁS!**... y esto ocurre desde el mismo principio de la SALVACIÓN en Cristo N.S. Ahora, lamentablemente está enterado, que si quiere seguir prevaleciendo tendrá que lidiar con HOMBRES LLENOS del PODER de Dios **(Hch.1:8)** que lo pueden enfrentar VICTORIOSAMENTE en el Nombre de JESÚS.

### Ap.12:13 - "Cuando el dragón vio que había sido arrojado a la Tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón.

- Israel, ha sufrido desde la GLORIFICACIÓN del SEÑOR JESÚS, una encarnizada y sangrienta persecución por parte de SATANÁS y sus demonios.
- EN TODA LA DISPENSACIÓN DE LA GRACIA... iEl diablo verdaderamente los ha perseguido a muerte!
- 36 años después de la Muerte y Resurrección del S. Jesús, Jerusalén fue completamente destruida por las legiones romanas del general TITO, conforme lo había profetizado el Señor en **Mt.24:1-2**. En el año 70 d.C. fue saqueada, incendiada, y el Templo, su Atrio y sus Muros, así como sus Murallas completamente derruidas. Ese GRAN TEMPLO, el 2do. que había sido ampliado y refaccionado por Herodes El Grande, durante 46 años, desde antes de los tiempos del SEÑOR JESÚS, quedó completamente desaparecido. De sus Muros, solo queda una porción, conocida hoy en día como "El Muro de los Lamentos:

"NO QUEDARÁ PIEDRA SOBRE PIEDRA QUE NO SEA DERRIBADA" (Mt.24:1-2), sus habitantes fueron dispersados a todas las naciones ("LA DIÁSPORA") y toda PALESTINA quedó convertida en un DESIERTO.

- Asimismo, en la Edad Media la IGLESIA, la SANTA INQUISICIÓN, el ISLAMISMO y las CRUZADAS persiguieron a muerte a los judíos.
- En los siglos siguientes, en muchos países EL ANTI-SEMITISMO se hizo latente en sus gobiernos locales, siendo perseguidos los judíos y asesinados sin ninguna piedad.
- Por ejemplo, el mundo siempre recordará que a consecuencia del racismo desenfrenado Hitleriano, más de SEIS MILLONES de judíos fueron diezmados en el HOLOCAUSTO NAZI de la II Guerra mundial, junto a Testigos de Jehová, gitanos y homosexuales.
- Hoy por hoy luchan por su sobrevivencia en el territorio de la franja Palestina frente a sus insatisfechos vecinos y medio hermanos ÁRABES que se sienten "invadidos" y ansían "EMPUJARLOS AL MAR MEDITERRANEO".
- Diariamente son asesinados judíos de toda edad y ellos en represalia practican lo mismo con esta fanaticada local.
- La Biblia dice que, en los tiempos finales de la Dispensación de la Gracia, pactarán una alianza con el ANTICRISTO ("El Pacto con la Muerte": Is.28:15), ansiando escapar de sus enemigos musulmanes, para finalmente ser también ferozmente ATRIBULADOS cuando se conviertan al Señor Jesús en su II Venida (Os.5:5-7 y 10:10; Zac.14:2-3).
- Consecuentemente, a pesar de su CONVERSIÓN, sufrirán la CONSUMACIÓN de la GRAN IRA DE DIOS: LAS SIETE COPAS junto al mundo apóstata y la Iglesia de Cristo que se quedó en el Rapto, durante 30 días (Dn.12:11; Os.5:7).
- Pasados los 30 días del Derramamiento de las 7 Copas que Consuman la Gran Ira de Dios, la derrota definitiva del Anticristo y el mundo aliado a él, frente al Cordero de Dios con los ejércitos celestiales, recién los liberará de este pesado yugo que les ha durado prácticamente 20 siglos.

#### Ap.12:14 - "Pero se le dieron a la mujer las dos alas de la gran águila para que volara de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo".







- Vemos todo lo que el diablo ha hecho contra ISRAEL y que seguirá haciéndolo en el futuro...
- ¿Y que hubiera sido de ISRAEL si no lo hubiera seguido asistiendo el SEÑOR? A semejanza de lo que DIOS les hizo en la liberación de la esclavitud egipcia, aquí prácticamente se nos menciona lo mismo:

"Vosotros visteis lo que hice con los egipcios, y como os tomé sobre las ALAS del ÁGUILA y os he traído a Mí" (Éx.19:4) (Ver también Dt.32:11).

- Por supuesto que todo esto simboliza SEGURIDAD y PROTECCIÓN a pesar de la persecución satánica.
- Allí, en ese lugar, el DESIERTO, en medio de las tentaciones, de todas maneras ISRAEL ha venido siendo sustentado por el Señor: UN TIEMPO, TIEMPOS Y LA MITAD DE UN TIEMPO: la duración de la Dispensación de la Gracia (el tiempo de la Iglesia de Cristo: **Dn.7:25d, 12:7**; ):

"El endurecimiento de una parte de Israel durará hasta que haya entrado la PLENITUD de los GENTILES, luego todo Israel sera salvo". (Ro.11:25-26)

- La entrada de la plenitud de los gentiles se completará recién hasta el Juicio Final, cuando ya haya concluido el MILENIO:

"Pasó la siega (la Primavera: la Gracia y la cosecha de la mies), terminó el verano (el Milenio: cosecha de los frutos), y nosotros no hemos sido salvos". (Jer.8:20)

- ISRAEL, no será RESTAURADO en el tiempo de la DISPENSACIÓN de la GRACIA; en aquel entonces formará parte de las naciones que establecerán una Alianza o Pacto para establecer un gobierno mundial, el del futuro ANTICRISTO. Disfrutarán de la "PAZ Y SEGURIDAD" del mundo apóstata (1Ts.5:3), mientras la IGLESIA de CRISTO sufrirá LA GRAN TRIBULACIÓN o persecución de los santos y propiciada por la GRAN IRA de Satanás, a todo el que NO se DEJE MARCAR por la BESTIA y no adorarla como "dios" a ella ni a su imagen. Y lo que es PEOR: Cuando el Anticristo se declare "DIOS" en el ALA DERECHA del reconstruido TEMPLO JUDÍO (EL LUGAR SANTO de Mt.24 y Dn.11), una gran parte de ISRAEL equivocadamente, lo confundirá y aceptará como "SU MESÍAS". Este será su más grade ERROR y también el más grande engaño que Satanás les propiciará, "iEL MESÍAS TRIUNFANTE QUE ESPERABAN, EL SEÑOR DEL MUNDO!" Solo judíos muy piadosos no aceptarán este fraude y serán también perseguidos y asesinados.
- En la II VENIDA del Señor, simultáneamente al arrebatamiento o RAPTO de la IGLESIA fiel, ISRAEL, se convertirá a CRISTO, al verlo venir triunfante sobre las nubes del Cielo:

"Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, el Espíritu de Gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por el hijo unigénito, afligiéndose por Él como quién se aflige por el primogénito". (Zac.12:10)

- Lamentablemente, no obtendrán una retribución SALVÍFICA INMEDIATA. El SANTUARIO en el Cielo está cerrado, durante el también inmediato derramamiento de las SIETE COPAS (Consumación de la GRAN IRA de DIOS), nadie puede entrar o salir en esos 30 días de su aplicación.
- Al finalizar el Derramamiento de la Séptima COPA: batalla de Armagedón, Israel, tiene que estar preparado: El Señor vendrá "como ladrón en la noche" (Ap.16:12-16) y el Santuario del Cielo, será reabierto. Muchísimos creyentes que no participaron del RAPTO de la IGLESIA y las BODAS del CORDERO y se quedaron en la Tierra, entre ellos todo ISRAEL recién convertido, tendrán nuevamente, la opción de SALVACIÓN, tras el largo proceso Redentor que los espera en los 1,000 del Gobierno de Cristo en la Tierra y esperar finalmente, los designios del Juicio Final de Dios el Padre.

## Ap.12:15 - "Y la serpiente arrojó de su boca, tras la mujer, agua como un río, para que fuera arrastrada por el río".

Ap.12:16 - "Pero la Tierra ayudó a la mujer, pues la tierra abrió su boca y se tragó el río que el dragón había echado de su boca".







- Satanás lanzará a su 4ta. manifestación de opresión internacional: EL IMPERIO ROMANO, como un río, para perseguir a ISRAEL. Tanto en su primera manifestación: 753 a.C. 479 d.C., como en su 2da. reaparición desde el año 1,950 como la UNIÓN EUROPEA, con sus primeras coordinaciones en la O.T.A.N. y el Mercado Común Europeo.
- Y en estos 20 siglos transcurridos, casi todas las cabezas visibles de EUROPA, y especialmente ALEMANIA, RUSIA, FRANCIA, ESPAÑA, ITALIA, BÉLGICA, HOLANDA, etc. se han encargado de acreditarnos dos cosas: 1.- De dar la razón a Dios en cuanto a que solo serán 4 Bestias o Imperios Internacionales en los 6,000 años de la Historia humana; y 2.- Cumplir con la misión de perseguir JUDÍOS. Los han prácticamente "anegado": chantajeándolos, extorsionándolos y asesinandolos; tildándolos de HEREJES, ASESINOS, APÓSTATAS, HECHIZEROS Y RAZA INFERIOR. Pero a pesar de ello, aún ha subsistido ISRAEL como NACIÓN. Han conservado su LENGUA, CREENCIAS, TRADICIÓN y RAZA. La falta de un TERRITORIO por más de 19 siglos no ha sido impedimento para que hoy ya SEAN no solo una Nación sino también un Estado en la tierra del ESPLENDOR que el Señor les otorgó desde el 1850 a.C.: PALESTINA.
- Ap.12:17 "Entonces el Dragón se llenó de ira contra la mujer y se fue a hacer la guerra contra el resto de la descendencia de ella, contra los que guardan los Mandamientos de Dios y tienen el Testimonio de Jesucristo".
- Satanás tiene una IRA CONTENIDA respecto a ISRAEL (Es la MUJER que dio a LUZ a quién ya le pisó la cabeza).

- Contempla anonadado su impotencia para poder destruir completamente a ISRAEL. Por esto, no desaprovechará nunca una oportunidad para hacerle daño. Por eso la Biblia nos pide que siempre Oremos por Jerusalén:

"Pedid por la paz de Jerusalén; iSean prosperados los que te aman! iSea la paz dentro de tus muros y el descanso dentro de tus palacios! Por amor de mis hermanos y mis compañeros diré yo: ´La Paz sea contigo´. Por amor a la Casa de Jehová nuestro Dios, buscaré tu bien". (Sal.122:6-9)

- Pero principalmente, ahora, su guerra la tiene centrada contra la IGLESIA de CRISTO: los Hermanos menores del Primogénito JESÚS. Son los otros hijos de la MUJER; los hijos de la FE: la DESCENDENCIA ESPIRITUAL del padre Abraham. Los que están llenos del PODER de DIOS y lo andan desalojando a él y sus demonios del Reino de Dios establecido por el S. Jesús en este mundo, en donde está todavía su trono como "el dios de este mundo" (2Co.4:4). "Humillaos, pues, bajo la Poderosa Mano de Dios, para que Él os exalte a su debido tiempo. Echad toda vuestra

ansiedad sobre Él, porque Él tiene cuidado de vosotros.

Sed sobrios y velad, porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar. Resistidlo firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo. Pero el Dios de toda Gracia, que nos llamó a su Gloria eterna en Jesucristo, después que hayáis padecido un poco de tiempo, Él mismo os perfeccione, afirme, fortalezca y establezca. A Él sea la Gloria y el Imperio por los siglos de los siglos. Amén". (1Pe.5:6-11)

- Por ello, La Palabra de Dios nos advierte claramente que nuestra verdadera guerra es ESPIRITUAL. Contra estos poderes demoníacos: Principados, Potestades, Dominios o Gobernadores y huestes espirituales de maldad... (Ef.6:12).

"fortaleceos en el Señor y en su Fuerza Poderosa. Vestíos de toda la Armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las acechanzas del diablo, porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este mundo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes".

(Ef.6:10-12)

"Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros. Acercaos a Dios, y Él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones". (Stg.4:7-8)





- Así como ISRAEL es la esposa espiritual de DIOS el PADRE, la IGLESIA será la esposa espiritual del S. JESÚS, cuando se realicen las Bodas del Cordero a las finales del Derramamiento de la 7ma. Copa y una vez que sea destruida la corrupción de la Tierra: La Gran Babilonia (Ap.16:19b y 19:1-10).
- "El tiempo de la IGLESIA" es independiente del "tiempo de ISRAEL": iEL TRIGO es diferente a la CEBADA o a los FRUTOS!. Cuando acabe la DISPENSACIÓN de la GRACIA: ISRAEL SERÁ RESTAURADO y su Redención en el Milenio, le permitirá la Opción de Salvación a partir del Juicio Final.
- La esposa de DIOS el PADRE, a pesar de su infidelidad será RESTAURADA. EL MILENIO es una época o etapa preciosa para ellos. EL S. JESÚS y la GLORIOSA ESPOSA del CORDERO serán en aquel entonces quienes GOBIERNEN la TIFRRA.
- Pero superada la Etapa de la OBRA de la CRUZ en la Tierra, la Biblia dice, sucederá un hecho magnífico:

"JESUCRISTO es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared intermedia de separación, aboliendo en su carne las enemistades (la Ley de los Mandamientos, expresados en Ordenanzas), para CREAR en SI MISMO de los DOS un SOLO y NUEVO HOMBRE, haciendo la Paz, y mediante la cruz RECONCILIAR con Dios a AMBOS en un SOLO CUERPO, matando en ella las enemistades. Y vino y anunció las buenas nuevas de Paz a vosotros que estabais lejos y a los que estáis cerca, porque por medio de Él los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al Padre.

Por eso, ya no sois extranjeros ni forasteros, sino conciudadanos de los Santos y miembros de la FAMILIA de DIOS, edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo JESUCRIS-TO mismo". (Ef.2:14-20)

# <u>La RESTAURACIÓN de la MUJER: ISRAEL y su CAU-</u> <u>TIVERIO FINAL</u>

- La Iglesia fiel, será rescatada por el Señor en su II Venida, entonces, Israel se convertirá al Señor, será Restaurado y lamentablemente, comenzará nuevamente su <u>CAUTIVERIO</u> impuesto por el Anticristo en los 30 días del Derramamiento de las 7 Copas que Consumarán la Gran IRA de Dios sobre la Tierra **(Ap.15:1)** (i).

- Es ese adverso lapso, la Biblia asegura en diferentes textos, que Israel volverá una vez más a ser martirizado —porque se ha convertido a Cristo en su II Venida-, retornando al CAUTIVERIO, y tendrán que salir huyendo de Palestina nuevamente, pues, el mismo Anticristo estará instalado en su Templo, en Jerusalén y perseguirá al pueblo judío por su nueva condición espiritual: iSon los nuevos cristianos! iEl nuevo Bastión del cristianismo en todo el mundo!
- La Iglesia Fiel ya habrá partido con el Señor Jesús en su II Venida (Ap.14:16-17). Y en ese momento estarán transcurriendo los últimos 30 días del final y terrible Derramamiento de las Siete Copas, y la persecución judía por

- Por eso el Diablo, el Anticristo y el Falso Profeta estarán convocando a los ejércitos de las naciones para destruir una vez más a Jerusalén y borrar del mapa a Israel:

"El Sexto Ángel derramó su COPA sobre el gran río Éufrates, y el agua de este se secó para preparar el camino a los reyes del oriente. Vi salir de la boca del dragón, de la boca de la bestia y de la boca del falso profeta, tres espí-ritus inmundos semejantes a ranas. Son espíritus de demonios, que hacen señales y van a los reyes de la Tierra en todo el mundo para reunirlos para la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso. "Yo vengo como ladrón. Bienaventurado el que vela y guarda sus vestiduras, no sea que ande desnudo y vean su vergüenza". Y los reunió en el lugar que en hebreo se llama Armagedón". (Ap.16:12-16)

- En el A.T. el Señor manifestó lo mismo para ese tiempo final del gobierno humano sobre la Tierra:

parte del Anticristo -sus antiguos y hoy traicionados aliados-, será muy feroz y más encarnizada.

"Viene el DÍA DE JEHOVÁ, y en medio de ti serán repartidos tus despojos. Porque yo reuniré a todas las naciones para combatir contra Jerusalén. La ciudad será tomada, las casas serán saqueadas, y violadas las mujeres. La MI-TAD de la ciudad irá al <u>CAUTIVERIO</u>, pero el resto del pueblo no será sacado de la ciudad. Después saldrá Jehová y peleará contra aquellas naciones, como peleó en el día de la batalla". (Zac.14:1-3)

- Situación calamitosa que es confirmada por el profeta Joel:

"Ciertamente en aquellos días, en AQUEL TIEMPO en que HARÉ VOLVER la <u>CAUTIVIDAD</u> de Judá y de JERUSALÉN, reuniré a todas las naciones y las haré descender al valle de Josafat (Megido); allí entraré en Juicio con ellas (Armagedón) a causa de mi pueblo, de Israel, mi heredad, al cual ellas esparcieron entre las naciones, y repartieron mi tierra. Echaron suertes sobre mi pueblo, cambiaron los niños por una ramera y vendieron las niñas por vino para beber". (JI.3:1-3)







Pero sobre la casa de David y los habitantes de Jerusalén derramaré un espíritu de gracia y de oración. Mirarán hacia mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por el Hijo unigénito, y se afligirán por Él como quien se aflige por el Primogénito": Zac 12:10

- El profeta Sofonías nos habla también de ese retorno del CAUTIVERIO final de Israel:

"En aquel tiempo Yo os traeré; en aquel tiempo os reuniré, y os daré renombre y fama entre todos los pueblos de la Tierra (Milenio de Cristo), cuando LEVANTE vuestro <u>CAUTIVERIO</u> ante vuestros propios ojos, dice Jehová".

(Sof.3:20)

- Asimismo, algo similar ocurre en un texto del profeta Amós:

"Ciertamente, los ojos de Jehová, el Señor, están contra el reino pecador y Yo lo borraré de la faz de la Tierra: mas no destruiré del todo la Casa de Jacob, dice Jehová. Porque, Yo mandaré que la casa de Israel sea zarandeada entre todas las naciones, como se zarandea el grano en una criba sin que caiga un granito en la tierra. A espada morirán todos los pecadores de mi pueblo, que dicen: "No se acercará ni nos alcanzará el mal". En aquel DÍA Yo levan taré el Tabernáculo caído de David: cerraré sus portillos, levantaré sus ruinas y lo edificaré como en el tiempo pasado (Con David: Sión y con la Iglesia: Hch.15:15-18), para que aquellos sobre los cuales es invocado mi Nombre posean el resto de Edom (región al sur de Judea y del mar Muerto, habitada tradicionalmente por los edomitas o idumeos) y todas las naciones, dice Jehová, que hace esto.

Ciertamente vienen días, dice Jehová, cuando el que ara (I Venida) alcanzará al segador (II Venida), y el que pisa las uvas (S. Jesús) al que lleve la simiente (S. Jesús); los montes destilarán mosto y todos los collados se derretirán.

Traeré del <u>CAUTIVERIO</u> a mi pueblo Israel: ellos edificarán las ciudades asoladas y las habitarán; plantarán viñas y beberán de su vino, y harán huertos y comerán de su fruto (Milenio). Pues los plantaré sobre su tierra y nunca más serán arrancados de la tierra que Yo les di, ha dicho Jehová, tu Dios". (Am.9:8-15)







Israel, muchas veces fue asediada durante meses por potencias enemigas. Babilonia y Roma lograron tomar Jerusalén, la destruyeron e incencendiaron; expulsando a sus habitantes a diferentes regiones del mundo antiguo. Cautiverios que duraron 70 años y 19 siglos, respectivamente







Debido a sus muchas desobediencias a la Voluntad de Dios, tenían que marchar a lo adverso y desconocido. Cuando en 1948, instalaron el naciente estado judío -foto inferior derecha-, no previeron, que en una última gran equivocación aceptarán al Anticristo como su Mesías, y se expondrán nuevamente a un último Cautiverio y porque al fin... ihabrán preferido aceptar la gran Verdad de la Consumación del Misterio de Dios!

- Y en la interesante revelación del profeta Ezequiel, de los detalles de la finalización del MILENIO de Cristo —que fue retomada en el **Apocalipsis** de **Juan**, **20:7-10**, encontramos lo mismo respecto a ese nuevo CAUTIVERIO de Israel:

"Pondré mi gloria entre las naciones, y todas las naciones verán mi Juicio que habré ejecutado y mi mano que pu-se sobre ellos. Desde aquel DÍA en adelante sabrá la Casa de Israel que Yo soy Jehová, su Dios. Y sabrán las nacio-nes que la Casa de ISRAEL fue llevada <u>CAUTIVA</u> por su PECADO, por cuanto se rebelaron contra mí, y que Yo escondí de ellos mi Rostro, los entregué en manos de sus enemigos y cayeron todos a espada. Conforme a su inmundicia y conforme a sus rebeliones hice con ellos, y de ellos escondí mi Rostro.

Por tanto, así ha dicho Jehová, el Señor: Ahora VOY A HACER que VUELVAN los <u>CAUTIVOS</u> de Jacob. Tendré misericordia de toda la Casa de Israel y me mostraré celoso por mi Santo Nombre (Milenio).

Ellos sentirán su vergüenza por toda su rebelión con que se rebelaron contra Mí, cuando habiten en su tierra con seguridad y no haya quien los espante; cuando los saque de entre los pueblos y los reúna de la tierra de sus enemigos, y sea santificado en ellos ante los ojos de muchas naciones. Y sabrán que Yo soy Jehová, su Dios, cuándo, DESPUÉS DE HABERLOS LLEVADO AL <u>CAUTIVERIO</u> entre las naciones, los reúna sobre su tierra, sin dejar allí a nin guno de ellos. No esconderé más de ellos mi Rostro; porque habré derramado de mi Espíritu (La Gracia de su Restauración) sobre la Casa de Israel, dice Jehová, el Señor". (Ez.39:21-29)

- Los Salmos también tratan del mismo tema de este último CAUTIVERIO de Israel que le impondrá el Anticristo:

"Cuando Jehová hizo volver de la CAUTIVIDAD a Sión, fuimos como los que sueñan. Entonces nuestra boca se llenó de risa y nuestra lengua de alabanza. Entonces decían entre las naciones: "iGrandes cosas ha hecho Jehová con estos! iGrandes cosas ha hecho Jehová con nosotros! iEstamos alegres!

iHaz volver nuestra <u>CAUTIVIDAD</u>, Jehová, como los arroyos del Neguev! Los que sembraron con lágrimas, con regocijo segarán. Irá andando y llorando el que lleva la preciosa semilla, pero al volver vendrá con regocijo trayen-do sus gavillas".

(Sal.126:1-6)

"iLevántate, resplandece, porque ha venido tu luz y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti! Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra y oscuridad las naciones; más sobre ti amanecerá Jehová y sobre ti será vista su Gloria. Andarán las naciones a tu luz y los reyes al resplandor de tu amanecer. Alza tus ojos alrededor y mira: todos estos se han juntado, vienen hacia ti. TUS HIJOS VENDRÁN DE LEJOS Y A TUS HIJAS LAS TRAERÁN EN BRAZOS".

(Is.60:1-4)

#### **IEL SEÑOR LOS BENDIGA ABUNDANTEMENTE!**

Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez